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      CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO N.º 47S 12021

Ementa: Informações sobre transferência
de funcionários.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

Considerando informações acerca da transferência de alguns funcionários
da Prefeitura Municipal.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, o
seguinte pedido de informação(ões):

Quantos funcionários foram transferidos de seus cargos, para outras
repartições, passando a exercer outro tipo de atividade?

Em caso afirmativo, quais os motivos que ensejaram a transferência?
Citar um a um.

Houve identificação de funcionário em desvio de função? Em caso
positivo, detalhar.

Justificativa:

Este vereador apresenta os seguintes questionamentos a pedido de
munícipes que solicitam maiores informações.

Valinhos, aos 19 de março de 2021.

Henfique Conti
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